



POUR EN FINIR
AVEC LE VIOL COMME
ARME DE GUERRE



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 17 mai 2024,

Les Hôtels Baverez s'associent à l'association Stand Speak Rise Up! pour lutter contre les violences sexuelles en zone de conflit

A l'occasion d'une réception donnée le mercredi 15 mai à l'Hôtel Régina, Véronique Crefcoeur, CEO du Groupe Hôtelier Baverez (Le Raphael, le Régina et le Majestic) a manifesté l'engagement du Groupe auprès de S.A.R. la Grande-Duchesse Maria Teresa de Luxembourg et de son association Stand Speak Rise Up! co-fondée avec la présidente d'Afghanistan Libre, Chékéba Hachemi, et le journaliste et animateur Stéphane Bern.

L'engagement des hôtels Baverez vient renforcer la mobilisation de Stand Speak Rise Up! pour lutter contre l'utilisation du viol comme arme de guerre et se matérialise par la conception d'un livret à disposition de la clientèle des hôtels Baverez. Ainsi, les 250 chambres des prestigieux hôtels Baverez auront à disposition ce livret pour alerter et sensibiliser les clients sur l'utilisation du viol en tant qu'arme de guerre, et sur le statut des enfants nés de viols.

L'association Stand Speak Rise Up! travaille depuis 2019 sur le terrain pour soutenir les Survivantes, les femmes victimes de violences sexuelles, et leurs enfants nés de viols. Stand Speak Rise Up! a ainsi touché la vie de plus de 6000 Survivantes, à travers une vingtaine de projets dans le monde entier, portés par des associations locales de Survivantes pour les aider à se reconstruire, à s'autonomiser financièrement et à renforcer leurs communautés.

Convaincues que chaque individu peut à son échelle agir pour lutter contre ces violences sexuelles en zone de conflit, Véronique Crefcoeur, S.A.R. la Grande-Duchesse Maria Teresa de Luxembourg et Chékéba Hachemi invitent à davantage de prise de conscience et d'actions concrètes pour une réparation pérenne des Survivantes.

S.A.R. la Grande-Duchesse Maria Teresa de Luxembourg :

« Nous avons célébré avec Véronique Crefcoeur et Chékéba Hachemi le partenariat exceptionnel de Stand Speak Rise Up! avec les hôtels du Groupe Baverez pour lutter contre le viol de guerre. Nous tenons à remercier le soutien précieux qu'apporte le Groupe Baverez dans notre combat pour toutes ces Survivantes extraordinaires qui sont de véritables exemples de résilience. »

Véronique Crefcoeur :

« Si l'inaction bénéficie aux auteurs de ces crimes contre l'humanité, l'engagement, lui, profite aux Survivantes et à leurs enfants. Ensemble, nous pouvons changer les choses, prouver que les violences sexuelles en temps de conflits ne sont pas une fatalité. Merci à tous les salariés du Groupe pour leur implication dans la mise en œuvre de ce partenariat. »